

BAB V.

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Kampus mengajar merupakan salah satu program dari kampus merdeka yang dibuat oleh Kemendikbudristek pada akhir tahun 2019 dan berjalan hingga saat ini. Program ini bertujuan untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa belajar dan mengembangkan diri melalui aktivitas di luar kelas perkuliahan serta mahasiswa dapat mengembangkan kreativitas, kepemimpinan melalui pengalaman kampus mengajar. Berdasarkan hasil analisis angket di peroleh persenan setiap sub indikator (1) dalam kegiatan mengajar (97,7%) sangat kuat, (2) dalam softskill (94,9%) sangat kuat, (3) beradaptasi teknologi (89,2%) sangat kuat, (4) literasi (91,8%) sangat kuat, (5) sikap kepemimpinan (93,8%) sangat kuat, numerasi (94,3%) sangat kuat.

Yang menjadi ketertarikan dalam mengikuti program Kampus Mengajar adalah mahasiswa dapat belajar di luar kampus dengan mengkonversi mata kuliah 20 SKS dan bisa langsung melihat bagaimana kondisi dunia kerja. Program ini bukan hanya mahasiswa dari jurusan pendidikan saja, dalam program ini mahasiswa mendapatkan pengalaman dalam mengasah kemampuan dalam mengajar, mengasah softskill seperti mengasah kemampuan berdiri dan berbicara didepan hal layak umum. Mahasiswa yang kurang pengetahuan atau kurang menguasai tekhnologi akan belajar tekhnologi, serta pengetahuan literasi dan numerasi pada mahasiswa semakin bertambah. Serta program ini juga dapat menjadikan mahasiswa lebih mandiri, disiplin, kritis, kecakapan dalam

berkomunikasi dan beradaptasi terhadap lingkungan baru yang dapat menumbuhkan sikap kepemimpinan pada mahasiswa. Kampus Mengajar juga memberikan potongan UKT sebesar Rp 2,4 jt dalam 1 semester, memberikan bantuan biaya hidup Rp 1,2 jt /bulan. Tak hanya itu mahasiswa juga dibantu dalam proses pemberangkatan dan pemulangan jika jauh dari domisili atau diluar provinsi dengan diberi tiket gratis oleh Pemerintah.

5.2. Saran

Bagi Perguruan Tinggi

Saran peneliti diharapkan agar perguruan tinggi lebih mampu memberikan inovasi kepada mahasiswa sehingga mahasiswa lebih tertarik mengikuti kegiatan – kegiatan belajar di luar kampus seperti Kampus Mengajar untuk menambah wawasan serta pengalaman mahasiswa sehingga menjadikan mahasiswa menjadi bibit unggul masa depan yang berkualitas.

Bagi Mahasiswa

Saran peneliti untuk mahasiswa diharapkan mengikuti kegiatan Kampus Mengajar agar dapat menambah *softskill* bagi para mahasiswa sehingga dalam dunia kerja nanti mahasiswa sudah professional.